

SAINT-MARTIN-DE-VILLEREGLAN

Du travail sur les berges



Les élus entourés de l'équipe de l'institut Saint-Joseph, de Limoux, sur les berges du lac.

Pierre Bardiès, maire de Saint-Martin de Villeréglan et conseiller général de Limoux, recevait au bord d'un lac situé sur la commune, l'équipe de l'Institut Saint-Joseph qui venait de réaliser, à titre expérimental, des travaux d'aménagement à finalité touristique sur les jolis petits lacs qui bordent le Sou.

A travers cette expérience qui va dans le sens de la mise en valeur de l'environnement, c'est le volet formation de cette opération qui mérite que l'on s'y penche. En effet, l'occasion était trop belle pour l' élu local de recevoir l'ensemble des acteurs de l'insertion et de la rivière. Si les personnes en formation à Saint-Joseph étaient actuellement sur le secteur, il convient de noter

qu'elles ne sont qu'une partie de la chaîne de l'insertion sur laquelle travaillent le conseiller général et ses partenaires.

En effet, le deuxième maillon de la chaîne est l'équipe du parchemin composée de Rmistes. A cela s'ajoute l'entreprise TFMM de Belvis qui a été retenue par le Syndicat Intercommunal d'Aménagement Hydraulique de la Haute-Vallee de l'Aude (SIAH-HVA) pour les grands travaux. Cette expérience dirigée par M. Poirson est actuellement sur le Sou et des liens étroits se sont tissés avec le Parchemin pour permettre l'embauche de quelques personnes.

Dans son intervention dans le cadre idyllique du lac de Coumeille, P. Bardiès rappela que si les collectivités ont en char-

ge de lancer des activités pour "tous ceux qui ont la possibilité de travailler, il convient que le monde de l'entreprise joue le jeu et recrute ces personnes formées".

Ainsi, petit à petit à partir d'exemple aussi intéressant que l'environnement, l'on peut espérer que s'ouvrent des chantiers d'intérêt général et que les entreprises viennent y faire leur marché. L'exemple mis en œuvre autour de l'aménagement des berges qui fait intervenir le secteur scolaire, les collectivités et celui des entreprises doit être mis en avant pour que chacun retrouve une place dans la société.

A côté de cette démarche, il convient de souligner la qualité de l'environnement et de l'écosystème mis en valeur par ces travaux.